



BM - Ratsbüro

**Jugendhilfeausschuss;
Wechsel eines beratenden Mitglieds (Vertretung der Schulen)**

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Stadtrat	Ö	11.03.2008	Kenntnisnahme

Dem Jugendhilfeausschuss gehören neben den stimmberechtigten Mitgliedern, dem Bürgermeister und dem Leiter des Jugendamtes sechs weitere beratende Mitglieder an, die von den zuständigen Stellen jeweils bestellt werden. Diese haben – wie die stimmberechtigten Mitglieder auch - jeweils eine/n persönliche/n Stellvertreter/in.

Die Vertretung der Schulen in diesem Sinne nahm bis zu seinem Ausscheiden als Schulleiter der Konrad-Adenauer-Hauptschule zum Ende des Schuljahres 2006/2007 Herr Heinz Strauf wahr, zu seinem Stellvertreter ist Herr Stefan Wittkampf, Schulleiter der KGS Agathaberg, bestellt worden. Formale zuständige Stelle für diese Bestellungen ist die Bezirksregierung in Köln.

Zur Nachfolge für Herrn Strauf wurde im Schulleitergespräch am 21.11.2007 die Leiterin des städtischen Engelbert-von-Berg-Gymnasiums, Frau Marga Radermacher, vorgeschlagen, die auch Sprecherin der Wipperfürther Schulen ist.. Die förmliche Bestellung durch die Bezirksregierung muss noch nachgeholt werden. Herr Wittkampf nimmt weiterhin die Stellvertretung wahr.